



春日部市立桜川小学校 令和5年3月20日発行

桜っ子 学年末特別号

児童数617人

春日部市大倉496-1

TEL 746-6238

(3/20現在)

桜川小HP <https://schit.net/kasukabe/essakuragawa/>

学校教育目標

進んで学ぶ子

(かしこく)

思いやりのある子

(やさしく)

体をきたえよく働く子

(たくましく)

令和4年度 本校を支え、ともに「桜っ子」を育てていただいた
すべての皆様に、心より感謝を申し上げます

校長 小野 誠

校庭では、本校のシンボルである「桜＝ソメイヨシノ」が、桜っ子の卒業、進級、入学を祝うように咲き始めています。いよいよ、「別れ」と「出会い」の季節、春本番を迎えました。そして、3月22日、桜っ子6年生が「学び舎」である桜川小学校を巣立つ「旅立ちの日」を迎えようとしています。

【卒業生の皆さんへ】

私と皆さんとの出会いは、私がこの桜川小に着任した昨年4月の6日、新学期準備登校の日でした。皆さんの、「気持ちの良いあいさつ」、「黙々と掃除をする姿」、作業が終わり体育館に戻って「先生方の話を聞く時の姿勢や態度」。その素晴らしさに感動したことを、昨日のことのように思い出します。

それからの1年間では、学校行事で、ドリーム集会やハッピー桜っ子タイム（縦割り活動）で、通学班で、委員会やクラブ活動で、そして、日々の授業での学びの姿で、桜っ子最高学年にふさわしい立派な姿を下級生に見せ、よいお手本となってくれました。本当に、ありがとうございました。4月からの、中学校での活躍を心からお祈りしています。

【1～5年生の皆さんへ】

1～5年生は、そんな6年生に憧れ、少しでも近づけるようにと、それぞれの学年での諸活動を笑顔いっぱい、全力で頑張り、大きな成長をとげてきました。心も体も見違えるように大きくなりましたね。6年生が残していく「よき伝統、校風」を引き継ぎ、さらに素晴らしい桜川小学校にしていくのは、そんな1～5年生の皆さんです。4月からのさらなる成長に期待しています。

【ご家庭・地域の皆様へ】

ご家庭・地域の皆様におかれましては、この1年間、本校の教育活動に多大なるご理解・ご支援をいただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。未熟な新米校長ではございましたが、大きな事故や事件なく、無事に「令和4年度」が終了できますのは、他でもない皆様のご協力の賜物であると実感しております。

令和5年度は、「with コロナ」から「after コロナ」へ、と言われております。そして、本校は「学校運営協議会」を設置した学校、いわゆる「コミュニティ・スクール」へと進化しようとしています。「瞳輝く桜っ子」を育てていくため、これまで以上に、密に連携を図りながら、健全育成に努めてまいりたいと考えております。

来るべき令和5年度も、桜川小学校をよろしく願っています。